

宮本たかし 県政 NEWS

2009秋号

宮本たかし事務所

〒915-0876 越前市白崎町73-1-3 3F
電話 ファックス 0778-22-6633



Vol.05

宮本たかしからのご挨拶

暑かつた夏も終わり、めっきり秋らしくなってまいりましたが皆さまお変わりありませんでしょうか。

本来なら6月議会を終えた時点で「宮本たかし県政ニュース2009夏号」を発行すべきところだったのですが衆議院選挙と重なり、その候補者とは関係なくとも一切の政治活動を停止しなければならない公職選挙法上の規制により控えさせていただきました。

さて、その結果は皆さま既にご案内の通り、さすが保守王国福井、1, 2, 3区とも自民党の候補者が当選されました。私も3区の高木候補の武生地区選対副本部長として逆風の中、厳しい選挙を行ってきましたので勝利の味はひとしおという感じです。民主党からお出になられた3名の方々もそろって比例復活にて当選、単独比例の若泉氏までも当選、なんと福井県から7人の代議士が誕生いたしました。「7人の侍」よろしく、福井のために一致団結で頑張つてほしいと思っています。

選挙に明け暮れた夏も終わり、今後は本来の県議会議員の職務に戻ってしっかりがんばっていきたいと思っていますのでご指導、ご鞭撻とご支援のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



ホームページを開設しました



かねてからご要望のありました私の公式ホームページを遅ればせながらという感は否めませんが、やっと開設いたしました。ホームページアドレス(url)は<http://www.miayamototakashi.jp/>です。

宮本たかし

検索

で検索もできます

ので一度ご覧頂きますようお願いいたします。

以下にホームページの各コーナーについて若干の解説を記載します。

プロフィール
Profile

私の生れてからこれまでの経歴や現在、福井県議会やその他団体においてさせて頂いている役職についての記載があります。いわゆる「私の履歴書」ですね。

宮本俊の政策
Ideas

選挙の時から私が心に描いている政策についての記載があります。「たのしく かしこく しっかりと」に関する私の熱い思いがここに。

活動報告
Blogs

このホームページのメインとなるコーナーです。議会での質問や政務調査での視察など議員としての活動報告を載せてています。随時アップデートしていますので私の日頃の活動が理解していただけると嬉しいです。コメントも頂けるようになっていますので、皆さまの県政に関する質問やご意見等、コミュニケーションのツールとして利用できたらと考えています。

宮本たかしを育てる会
Supporters' group

「宮本たかしを育てる会」会長、「チームたかし」代表のご挨拶とともに講演会の入会希望者のご紹介を頂いたりできる機能となっています。

会報
Reports

この会報や視察に行った時の報告書などをアップロードしています。興味のものがありましたらご自由にダウンロードしてご一読いただけたらと考えています。

はなはだ手前みそながら、満足のいく仕上がりになったと思っています。これから精一杯更新してゆきたいと考えていますので、私ともども可愛がって頂きますようお願いいたします！！

トピックス

このコーナーでは平成21年春から現在までの活動をピックアップしてその活動をご紹介します。

●マニフェストスクール福井●

3月21日、マニフェスト・スクール福井実行委員会主催によるマニフェストに関する勉強会に参加しました。メインスピーカーはマニフェスト政治の先駆者である元三重県知事、早稲田大学大学院公共経営研究科教授、および早稲田大学マニフェスト研究所所長の北川正恭氏でした。

同氏からはマニフェストとは何ぞや、という基本的な話から、その意義、地方分権時代における地方政府との関わり、政権としての政策に関する情報公開とその評価などについて広範な説明があり、大きな刺激を受けました。



●全国植樹祭●

6月7日、福井県が1年以上の期間を掛け準備してきた「第60回全国植樹祭」が福井市一乗谷朝倉氏遺跡にて天皇皇后両陛下をお迎えし、いよいよ開催となりました。

記念式典に先駆け、私も県議会議員の一員として植樹をさせて頂きました。植樹させて頂いた木は「ヤブツバキ」、小さな可愛い苗でしたが、後の天皇陛下のお手播きされた木もあり、県内の海岸近くの山地に自生し美しい赤い花を咲かせるそうです。

その後、メイン会場にて式典となりました。大会テーマは「未来へつなごう 元気な森 元気なふるさと」。森の育成には約40年の歳月が必要といわれています。未来に向か、豊かな森林を維持・改善していく為には現在の大人がその重要性を認識して進めていくことはもとより、そのことを子どもや若い世代へつないでいくことが大切です。したがってこの大会では小中高校生に合唱、吹奏楽、各種パフォーマンスなど、随所に活躍を頂きました。



●越前市重要要望事項の陳情●



7月28日、西川一誠知事へ越前市における国・県への重要要望事項の陳情が行われました。旭副知事も同席のもと奈良越前市長の説明により国・県に対して越前市として重点的に取組をお願いしたい項目について、重点事項（最優先で取り組みをお願いしたい事項）と重要事項（重点事項より優先度合いは落ちるが取り組みをお願いしたい事項）に分けて伝達されました。地元選出県議員として私も参加いたしました。

我が越前市が歴史、文化、産業にあふれた土地柄であることは西川知事自身も認識されているようで、和やかな雰囲気のもと有意義な意見交換ができました。

●厚生委員会視察●

8月3日、県議会の厚生常任委員会の視察で「敦賀市民間最終処分場抜本対策事業」が実施されている現場と福井県が指定管理者制度の下、(社)福井県福祉事業団に運営委託をしている3つの福祉施設に視察に参りました。

